
令和４年度 第１回公立大学法人岐阜県立看護大学教育研究審議会 議事録 

 

１ 日 時 令和４年６月１３日（月） １４：３５～１５：３０ 

２ 場 所 公立大学法人岐阜県立看護大学 会議室１ 

３ 出席者 北山学長、森委員、松下委員、土井委員、奥村委員、藤澤委員、北村委員、 

      古川委員、黒江委員 

 事務局 清水学務課長、齊藤主任、大野主事 

 

４ 議事概要 

  〇令和３年度第４回議事録について 

   事務局より資料１に基づき説明がなされ、案のとおり承認された。 

 審議事項 

（１）教育研究に関する令和３年度業務実績報告書（案）について 

事務局より、資料２に基づき説明がなされ審議を行った結果、必要な加筆修正を行うこ

とで承認された。 

 審議における発言は以下のとおりであった。 

○コロナ禍で大変な１年であったが、充実した教育研究活動及び地域貢献活動が実施され

ているとの見解が示された。 

○学生支援として実施された学年相談教員からのメール配信について確認があった。令和

２年度の休校期間中に、不安なことがあれば相談するよう学年相談教員より学生にメー

ルを送ったところ相談件数の増加につながったと考えられたため、令和３年度も引き続

き実施したと回答があった。また、過去の調査では学生が相談教員を知らない現状もあ

ったため、とても良い取り組みであるとの見解が示された。 

○令和４年４月１日から成年年齢が引き下げられることに伴い、対象となる１年次生にパ

ンフレットを配布し注意喚起を行ったことは例年にないトピックであるため、実績とし

て追記するよう意見があり、安全な学生生活支援に加筆するとの回答があった。 

 

（２）教育研究に関する第２期中期目標期間業務実績報告書（案）について 

   事務局より、資料３に基づき説明がなされ審議を行った結果、必要な加筆修正を行うこ

とで承認された。 

 審議における発言は以下のとおりであった。 

○コロナ禍で大変な中、体制を整えてワクチン接種を進めたことは、第２期中期目標期間

における報告書にも記載してはどうかとの意見があった。感染症に関する記載につい

て、報告書の各項目に記載をするか特記事項に記載をするかは検討したうえで加筆する

との回答があった。 

○科学研究費助成事業について研究分担者数が増加しているが、研究経費が増えていない

ことについて確認があった。再度内訳について確認を行い、必要に応じて修正する旨、

回答があった。 

○高齢者権利擁護推進に係る看護実務者研修会について、令和２年度は中止したが令和３

年度はオンラインで実施している旨報告があり、実績として追記するとの回答があっ

た。 



５ 報告事項 

 （１）科学研究費補助金の採択の実績について 

 （２）令和４年度入学試験結果について 

 （３）令和３年度就職状況について 

 （４）令和３年度国家試験合格状況について 

事務局より資料４、資料５、資料６、資料７に基づき報告がなされた。 

 

６ 閉会 


